

PEKON.WEB.ID

Bupati Barru sambut Secara Resmi Kedatangan Kapolda Bersama Ketua Bhayangkari Sulsel

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PEKON.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 21:28



Kapolda dan rombongan disambut secara resmi oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si, bersama jajaran Forkopimda dan Pejabat Utama Polres Barru.

BARRU– Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, serta

jajaran Pejabat Utama Polda Sulsel, melakukan kunjungan kerja di Mapolres Barru, Kamis (9/1/2025).

Kunjungan ini bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat, serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Barru.

Setibanya di Mapolres Barru, Kapolda dan rombongan disambut secara resmi oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si, bersama jajaran Forkopimda dan Pejabat Utama Polres Barru.

Kapolda Sulsel dan Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel diberikan penghormatan dengan pengalungan sarung dan pemberian buket bunga oleh Kapolres Barru dan Ketua Bhayangkari Cabang Barru.





Kegiatan penyambutan ini dilanjutkan dengan upacara kehormatan yang menambah kesan hangat pada acara tersebut.

Usai penyambutan, Suardi Saleh bersama Forkopimda melakukan diskusi dengan Kapolda Sulsel di ruang Kapolres Barru.

Dalam pertemuan ini, dibahas sejumlah isu penting, termasuk pelaksanaan Pilkada yang berjalan dengan aman dan kondusif, serta status kebencanaan di wilayah Kabupaten Barru.

Bupati Barru dua periode mengungkapkan apresiasi terhadap kinerja Polri, khususnya Polres Barru, yang telah menjaga stabilitas keamanan di tengah dinamika daerah.

“Terima kasih atas kunjungan ini, serta apresiasi tinggi kami kepada jajaran Polres Barru yang telah berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di daerah ini,” ujar Suardi Saleh Bupati Barru dua periode.



Setelah diskusi, Kapolda Sulsel melanjutkan kunjungannya dengan menggelar tatap muka bersama jajaran Polres Barru.

Dalam sesi ini, Kapolda memberikan arahan agar seluruh anggota Polres Barru terus meningkatkan kinerja dalam menjaga situasi kamtibmas di Kabupaten Barru, sekaligus mengingatkan pentingnya soliditas antar instansi dan masyarakat.

“Sinergi antara Polri, TNI, dan pemerintah daerah sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kami berharap Polres Barru terus menjadi teladan dalam menjaga kedamaian dan ketertiban,” kata Kapolda Sulsel.

Kunjungan ini diharapkan dapat semakin memperkuat hubungan kerja sama antara TNI, Polri, serta pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Barru, guna terciptanya masyarakat yang aman, tertib, dan sejahtera.

(mhh)